



カフェで人の交流生まれる

西津やうちのまちづくり委員会が毎週水曜に西津公民館でシルバーカフェを開設(北塩屋・4月5日)

若狭高校の書道部と美術部が制作

福井しあわせ元気国体応援旗をはびねずダンスPRボランティア隊に引き渡し(市民体育館・4月11日)



満開の春に見守られながら

国富保育園で「お花見給食」。園児22人が園庭の桜の木の下で昼食を楽しむ(栗田・4月13日)



春の小浜を感じて駆ける

第37回OBAMA若狭マラソン大会。県内外の出場者2,300人が汗を流した(千種一丁目・4月16日)



小浜の魅力 笑顔で発信

田中沙季さん(23歳・左)と片野莉香さん(19歳・右)がキララメイツに就任(市庁舎・4月6日)



釈迦象に甘茶をかけて誕生を祝う

小浜仏教会による花祭り・寺巡りスタンプラリーに親子連れら約40人が参加(浄安寺・4月8日)



心も体もあったかい

食文化館マリンドッキで足湯開き。浜っ子こども園の園児45人が参加(川崎三丁目・4月13日)



ゴミを捨てないで 看板で啓発

ワックおばまの提案を受けて加斗小学校6年生11人が看板を卒業制作。海岸に設置(下加斗・3月23日)



4市町が地域の発展にタッグ

市と高浜町、おおい町、若狭町が若狭広域行政事務組合の設立に向けた調印(市庁舎・3月27日)

学生演劇の最先端を旭座で

早稲田大学の演劇ユニット「くらやみダンス」が演劇上演。躍動感ある舞台を披露(白鬚・4月1日)



公有地売却に専門家のノウハウを

市と若狭地区不動産業協会が公有地売却の紹介に関する協定を締結。連携を強化(市庁舎・4月6日)



4人体制での新たなスタート

地域おこし協力隊を委嘱。新たに、農業分野で活躍する2人の隊員が加わった(市庁舎・4月11日)

